

COMPETICIONES

La Nascar completa su fusión con los circuitos ISC por 1.790 millones

La familia France, fundadora y propietaria de la organizadora de la competición automovilística, se ha hecho con el control de trece recintos de carreras de International Speedway Corporation con el objetivo de mejorar la experiencia del fan.

Palco23
22 oct 2019 - 10:00



Movimiento estratégico de la Nascar para acercarse a los aficionados. La familia France, fundadora y propietaria de la organizadora de carreras automovilísticas, ha cerrado la fusión con International Speedway Corporation (ISC) por 2.000 millones de dólares (1.792 millones de euros). Tras esta operación, la competición pasará a controlar los trece circuitos que ISC opera en Estados Unidos.

Según los términos del acuerdo, los accionistas tienen derecho a recibir 45 dólares sin intereses y en efectivo por cada acción. Como resultado, ISC, que también es organizadora de más de un centenar de carreras al año, dejará de cotizar en bolsa. Asimismo, la compañía controla la emisora de radio Motor Racing Network, la empresa de tecnología de comunicación entre los equipos y los pilotos Racing Electronics y la compañía de servicios de catering Americrown Service Corporation.

Tras esta operación, Jim France será el presidente y director ejecutivo de ISC, mientras que Lesa France Kennedy ejercerá de vicepresidenta ejecutiva. Este movimiento representa un importante paso delante de la Nascar, ya que al controlar trece circuitos buscará ofrecer una mejor experiencia de los aficionados durante las carreras.

“Este deporte significa mucho para nuestra familia y estamos comprometidos en conducir la Nascar hasta la próxima fase de crecimiento”, ha comentado Lesa France Kennedy. Por su parte, Jim France ha comentado que “esta fusión es un hito para este deporte” y que, “aunque queda mucho trabajo por delante, estamos satisfechos de dar este paso”.